

長 坂

文化の華の咲き薫る

平戸市立生月中学校
学校だより 第14号
(令和4年11月)
文責 堀江 泰賢

【生徒信条】『今日よりは 幼心を打ち捨てて 人となりにし 道を踏めかし』

「文化の秋」を堪能しました！ ～ 令和4年度「生月文化の日」が開催されました ～

11月4日(金)、「総合的な学習の時間の発表会」と「校内合唱コンクール」を併せ、『生月文化の日』として、今年度も本校体育館で開催しました。この取組は、「表現力を高めるとともに達成感や成就感を味わわせ、自己の生き方を深く考えていく機会とする」と、「日頃の練習の成果を発揮し、保護者、地域の方への感謝の気持ちを表す」との二つを目的とした取組でした。今年度は、新型コロナ対応で、予定より1週間延期しての開催でしたが、保護者や学校評議員の皆様には、多数、ご参観くださり、本当にありがとうございました。

当日は、各学年の発表で、合唱で、各教科等の作品展示で、生徒達のこれまでの学習の成果が、会場いっぱいに表現され、参観者に大きな感動を与えてくれました。まさに「文化の華の咲き薫る」一日となりました。

また、当日の司会進行や運営に携わってくれた学習図書委員会や文化委員会・合唱実行委員会の皆さん、立派なテーマパネル『飛翔 ～誰も見たことのないその先へ～』を製作してくれた芸術・科学部の部員の皆さん、素晴らしいオープニングとエンディングの企画をしてくれた生徒会役員の皆さんなど、生月文化の日の取組の企画・運営に関わってくれたすべての皆さんのおかげで、素晴らしい発表会が出来たことに、心から感謝します。(クロムブックを使って、ご家庭でも当日の様子をご覧いただけるようにしています。ぜひ、ご覧ください！)



美味しい魚料理ができました。 ～ 第1学年 水産教室が開催されました ～

11月2日(水)、1年生を対象に「水産教室」が開催されました。当日は、県北漁業士会、生月漁協・館浦漁協、県北水産業普及指導センター、平戸市水産課の皆さんを講師にお迎えして、シイラやアジ、イカなど、地元でとれた水産物を利用して、魚のさばき方や食材を生かした料理作りの体験学習が行われました。また、前日には、「出前講座」として、水産業の現状についての学習会も開催されました。

子ども達は、調理以外にも、地域の水産物の豊かさや、生き物の命をいただくことのありがたさなど、たくさんのことを学ぶことができました。



「芸術の秋」も深まっています！ ～ 令和4年度 平戸市美術展覧会 表彰式 ～

11月3日(木)の文化の日に、平戸文化センターにおいて、令和4年度平戸市美術展覧会及び表彰式が行われました。本校からは、3年生の橋口未和さんがデザイン作品で長崎新聞社賞を受賞し、2年生の吉江春翔くんがデザイン作品で、1年生の大浦煌楽さんと田代優奈さんが書道作品で、それぞれ入選しました。おめでとう！！

